



# はるにれ

海老名市立有馬小学校 学校だより

令和3年7月20日号

発行者 遠藤 一義 (校長)

## 「通学路の安全について」

7月9日付のプリントでお知らせしました通り、通学路の一部を変更しました。4月に着任してからの心配事の一つでもありましたので、危険な場所を通らずに済むという点では、良い方向に一歩進むことができたのかと思います。とはいえ、今回の件で何回か登下校時に通学路に行きましたが、ほかにも危険な状態は多数あることに気づきました。

今年度も、PTA校外生活指導委員会の皆さまが作成した「通学路改善要望書」を海老名市に提出していただきました。あわせて、学校からも同様に提出しました。また、民生児童委員、



自治会、地域の保護者の方等、多くの方から登下校の見守りを増やしていただける申し出を受けております。本当にありがとうございます。

先月、千葉県八街市で痛ましい事故がありました。運転手はお酒を飲んで運転していたのですから、単なる「交通事故」という言葉では片づけられない犯罪行為です。保護者の皆さまも心を痛めている方がたくさんいらっしゃると思います。二度と同じことが起きないように、これからも通学路の安全確保に向けて取り組んでいく必要性をあらためて痛感しました。そして「自分の命を自分で守る」という言葉もありますが、そんなレベルではない危険がまだまだあります。学校・保護者・地域、そして社会全体で子どもたちを守ることを今後もお願いしていきたいと思います。

## 「ハマったきっかけとは？」

「興味があるからやるというよりは、やるから興味ができる場合がどうも多いようである。」

(物理学者：寺田 寅彦 随筆「写生紀行」より)

昨年の変則的な夏休みとは違い、7月21日から8月26日までの夏休みとなります。ま

まった時間ですので、何でもよいから頑張れるものを見つけましょう、と終業式で子どもたちに話し、「頑張れることの出会い」について、冒頭の寺田寅彦さんの言葉を紹介しました。



やりたくてしょうがなかったことをやっと始めることができたという経験より、なんとなく始めてみたら「ハマった！」という経験のほうが多いと思います。お兄ちゃんのサッカーの練習に一緒に行って隅っこでボールを蹴っていたら…、たまたま家にあったピアノを弾いてみたら…、「ハマった」きっかけは案外そういうものではないでしょうか。

「毎日何もしないでゴロゴロしているだけで…」、「一日中携帯いじってるんです…」と、夏休みに入り家庭では新たなストレスが発生



するかもしれません。しかし夏休みは、将来「ハマった」と言えるものに出会えるいいチャンスでもあります。図書館に行く、テレビで映画鑑賞やスポーツ観戦をする、

コロナ禍で制限のある中ですが可能なイベント等に参加する、などご家族で計画されるのはいかがでしょうか。撒いた「エサ」にパクッと食いついてきたらしめたもの、「ハマったー！」までの第一歩だと思います。

### ★8月の主な行事予定★ (7/20時点)

- |               |                               |
|---------------|-------------------------------|
| 10日(月)～20日(金) | 学校閉庁日期间                       |
| 27日(金)        | 2学期始業式<br>小中合同引き渡し訓練<br>教科書配付 |
| 28日(土)        | 避難所開設訓練(午前)                   |
| 30日(月)        | 一斉下校訓練(短縮4時間)                 |
| 31日(火)        | 給食開始<br>ひまわり級水泳学習             |

※夏季休業中の平日電話対応時間は、8時30分から17時00分までとなっています。学校閉庁日期间は、終日留守番メッセージによる対応となります。ご理解をいただき、ご協力くださいますようお願いいたします。